

# 奥畑でトマト栽培ハウスを経営

戸田 瞬介さん(28歳)

## 就農へのきっかけは

25歳までは、父がいろいろなことを経験したほうが多いと、好きなことをさせてくれました。長男なので、ここへ戻つてきました。

農業をやろうと思つていたので、帰つてから大田市の県立農林大学校に入学し、農業を学びました。

子供のころから、父の仕事を見て來たので、「継がないかなー」と思つていました。それに、農業は儲けようと思えば儲かることを見て分かつていました。

今の農産物は価格がだいたい決まつていて、分大儲けがなくて、規模や収量が重要なになつた。業つて夢がありますよね。

施設は面積がなければ必要な収入が得られないで、これからも棟数を増やして50a位にしたい(現在は15a)と思います。そうすれば雇用も必要になります。そういう意味では農業つて夢がありますよね。

今月の表紙写真



今年ご結婚予定の戸田さん

## 今後の計画は

受けていますが、今はそれが普通といつた感じです。

自分たちでは出来ないのが販路の開拓で、しっかりした流通システムを確立してもらいたいです。

主要作物のトマト、メロン、パプリカ以外の作物で、前作後作の生産体系を確立し、それを統一的にやることで産地化ができるのではないかと思います。

生産方法も各々の考え方でやっているのが現状ですが、指導体制の強化が必要だと思います。

高齢者の引退年齢を引き上げるため、地域おこし協力隊に手伝いに来てもらえば、高齢者がもう数年生産に従事できるようになるのではないかでしょうか。協力隊に空いている日があれば、地域貢献してもらえないかと考えています。

## 町やJAに求めるることは

選果場が計画されることは、ありがとうございます。

自分たちでは出来ないのが販路の開拓で、しっかりした流通システムを確立してもらいたいです。

さて、3月の定例議会において平成28年度当初予算77億円余、特別会計を合わせて100億円余が可決し、新年度がスタートしました。

本町発展のため、また、町民の安心で安全な暮らしを守るために多くの事業がもりこまれていますが、効果が表れるよう注視してまいります。

そして、待ち望んだ新庁舎での業務が、5月中旬から始まる予定です。皆様に親しまれる庁舎でなければなりません。

今年度も議会活動にしつかり汗を流してまいります。皆様のご意見をお寄せください。

## 編集後記

1月には1日の降雪としては数十年ぶりの大雪になりました。

被害を受けられた皆様にお見舞い申し上げます。